

Un accord de libre-échange avec le Maroc rendrait le Canada plus concurrentiel face à d'autres partenaires commerciaux qui bénéficient déjà d'un accès préférentiel à ce marché, notamment les États-Unis et l'Union européenne. Un accord de libre-échange permettrait également de renforcer notre engagement envers un pays cofondateur de La Francophonie et de promouvoir une plus grande présence canadienne en Afrique du Nord.

[Table des matières](#) | [Précédent](#) | [Prochaine](#)

Date de modification :
2013-02-01